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一 般 質 問一 般 質 問下川のここが聞きたい下川のここが聞きたい
１２月定例会議では４名の議員が一般質問を行いました。
町のさまざまな課題などについて、議員が町に考えをただす「一般質問」。
質問方法は『一問一答方式』です。（下記参照）

１２月定例会議では４名の議員が一般質問を行いました。
町のさまざまな課題などについて、議員が町に考えをただす「一般質問」。
質問方法は『一問一答方式』です。（下記参照）

・　質問と答弁を要約して掲載しておりますので、詳細につきましては、
　　下川町ホームページにある本会議会議録をご覧下さい。
・　一般質問を録画したＤＶＤを町民会館図書室で貸し出しを
　　行っています。
・　下川町ホームページ（本会議会議録）はこちらから
　     ※公開には一定の期間を要することがあります。

（質問事項）
○　乳幼児等医療費扶助の拡大について

斉藤　好信　議員
（９ページ）

さいとう　　よしのぶ

一問一答方式…　１つの質問ごとに理事者が答弁を行います。質問回数に制限はなく、質問時間は
一議員１時間を限度としています。

ことば

【YouTube】ＱＲコードを読み取ると各議員の
　　　　　　　 　一般質問の映像が見られます。　

（動画時間）58分

（質問事項）
○　谷町政の総括について
○　町長の不適切な旅費請求について春日　隆司　議員

（８ページ）

かすが　　 たか し

（動画時間）44分

（質問事項）
○　商工業政策について
○　林業政策について
○　人材育成戦略について

中田　豪之助　議員
（７ページ）

なか　た　　ごう の すけ

（動画時間）37分

（質問事項）
○　下川町を支える産業の維持・振興策につ

いて我孫子　洋昌　議員
（６ページ）

　あ　び　こ 　ひろまさ

（動画時間）32分

※質問番号順

いちもんいっとうほうしき


